

修学旅行前日となりました

修学旅行前日となりました。今日の2年生は2時間授業の後、荷物点検や日程等の最終確認をしました。子ども達の様子を見ていると、とてもワクワクしている様子が伝わってきます。



しおりを見ながら荷物点検。生活係さんが1つずつ読み上げ、各自で確認しています。とても丁寧にシャツをたたんでいる生徒もいました。

「One for all all for one ～責任と思いやりをもって行動し、最高の思い出にしよう～」が今回の修学旅行のスローガンです。このスローガンを達成できるよう、各自がしっかりと自覚をもって活動してほしいと思います。中学校生活最初で最後の宿泊行事です。これだけ長い間、一緒に過ごすのも今回だけです。修学旅行で得るものはたくさんあります。一生の財産になるかもしれません。ただ、それも全て各自の思いや心がけ次第です。美しいものを美しいと感じる心のように、この体験を素晴らしいと感じ取ってほしいと思います。明日からの修学旅行が最高の思い出になることを期待します。

☆ 今日の授業の様子です

1年生美術では、「風神雷神図屏風」の鑑賞をしていました。教科書や教室前に提示された拡大図をもとに、それぞれの特徴や共通点を書き出していました。面白かったのは、「風神雷神、それぞれの性格や感情を想像してみよう」という問いでした。絵を見て想像力を膨らませる美術の授業は大変、面白いと思います。



グラウンドでは今日も持久走が行われていました。1年と3年のどちらも単クラス（1学級のみ）のため、学年を越え、一緒に走っていました。受験勉強に必死で体力が落ちている3年生と、まだまだ育ち盛りの1年生と一緒に走る姿はなんとも不思議な光景でした。コロナ禍となり、学年を越えての活動が少なくなっています。このように合同の体育もいいなと思いました。



20代若手体育教師も頑張っていました。とても速かったです！